

まちのできごと



川邊キクエさん



祝迫アサキクさん

元気に100歳到達

7月6日に祝迫アサキクさん（錦江園）が、8月20日に川邊キクエさん（早瀬自治会）が、そして8月10日に新原シツさん（神川新町自治会）がそれぞれ満100歳の誕生日を迎えられ、町や社会福祉協議会から記念品が贈られました。



新原シツさん

三名はともに明治42年生まれ。

アサキクさんは、温厚な性格で園での行事などにも楽しく参加され明るく生活されています。

キクエさんは、居室でゆっくり過ごされることが多いそうで、長生きの秘訣は特にないとのことですが、スローライフな生活が長寿の秘訣かもしれません。

シツさんの長寿の秘訣は「よく食べること」だそうです。また、シツさんは太鼓や踊りが大好きだそうです、よく披露されるそうです。これも長寿の秘訣かもしれません。

これからも元気で長生きしてください。

皆さんも三名の先輩方に負けないう、元気に楽しく長生きを目指しましょう。

【お詫び】

先月号の100歳到達の記事で、新原シツさんの記事に川邊キクエさんの写真が掲載されていました。ご本人、関係者の方に多大なるご迷惑をおかけしたことを深くお詫び申し上げます。

神川ふるさと探検



9月6日、神川環境保全隊では、農地と水環境をとおして地域を探索する『神川ふるさと探検（ワークショップ）』を行いました。神川地域の農地と水環境の将来像をみんなで考えるために、まず地域の現状を知ることが必要だということで6班

に分かれて神川・鳥浜地区の水田周辺を探検しました。

当日は快晴で、みんな遠足気分。水筒を下げておやつを持ってさあ出発です。みんなで歩いてみると農地や水以外に今まで知らなかった史跡、防空壕や滝、そして洪水や山津波による昔の災害の話など新しい発見がいっぱいありました。探検が終わったら歩いてみて気付いたことを点検マップにつけて、また思い思いに夢マップを作成して、昼になったらカレーを食べて、それから各班発表して終わりました。みんなで歩いて地域再発見。とても楽しかったと好評でした。

今後ますます高齢化や農業離れが進んでいきます。農地と水は農業・農家という枠を外して地域みんなで守っていかねばなりません。次の世代へ美しい緑の大地を残すため自分たちは何をすべきか。参加して下さった皆さんが新しい視点で地域を見て下さったと思います。

プロゴルファー誕生



錦江町からプロゴルファーが誕生しました。

橋ノ口自治会の山ノ口章大さん(20歳)が9月1日から4日間かけて行われた2009年度PGA資格認定プロテスト最終ラウンドで50位以内に入りプロテストに合格しました。

章大さんは小学校の3年生からゴルフを始め、田代中から樟南高校ゴルフ部へ進み、研修生を経て、プロテストにチャレンジ、初挑戦で見事合格。

近い将来、石川遼選手と戦う姿をテレビで見るときがくることを楽しみにしています。がんばってください。